

EL FESTIVAL DE LA CANCION AMERICANA

Por iniciativa de la señora María Luisa de Escobar Saluzzo, Presidenta del Ateneo de Caracas, este centro cultural prepara para el próximo 14 de abril, "Día Panamericano", la fiesta de las canciones americanas.

En este festival serán cantadas las canciones típicas de cada país de América, desde los Estados Unidos hasta el Paraguay, caracterizadas convenientemente con la indumentaria regional del país respectivo. Posiblemente tomarán parte en este brillante esfuerzo musical del Ateneo de Caracas, alrededor de treinta personas, entre damas y caballeros de nuestros círculos artísticos, quienes serán acompañados por una selecta orquesta constituida con tal propósito.

La Junta Directiva del Ateneo de Caracas, deseosa de dar al citado festival de la Canción Americana un verdadero sello de importancia, que haga de él un acto memorable, se ocupa activamente de su organización, y hace saber que si alguna persona amante de estas manifestaciones artísticas, pudiera facilitarle música al respecto, se le agradecería su cooperación.